

ABSTRAK

PERKEMBANGAN KEJAHATAN NARKOTIKA DI KALANGAN REMAJA SETELAH KELUARNYA UNDANG-UNDANG NO. 35 TAHUN 2009 TENTANG NARKOTIKA DENGAN AKIBAT HUKUMNYA (Studi Kasus di Polresta Medan)

OLEH
NOFRYADI
NPM : 07 840 0127
BIDANG HUKUM KEPIDANAAN

Pembahasan di dalam skripsi ini adalah tentang bagaimana sebenarnya dikatakan perkembangan kejahatan narkotika tersebut dilakngan remaja menurut ketentuan yang diatur di dalam UU No. 35 Tahun 2009.

Narkotika ialah zat yang digunakan menyebabkan seseorang kaku seperti patung atau tidur (narkotikos). Lama kelamaan istilah narkotika tidak terbatas pada bahan yang menyebabkan keadaan yang kaku seperti patung atau tidur, tetapi juga bahan yang menimbulkan keadaan yang sebaliknya sudah dimasukkan pada kelompok narkotika.

Salah satu upaya untuk mendefinisikan penyimpangan perilaku remaja dalam arti kenakalan remaja (*juvenile delinquency*) dilakukan oleh M. Gold dan J. Petronio sebagaimana dikutip oleh Sariito Wirawan Sarwono: Kenakalan remaja adalah tindakan oleh seseorang yang belum dewasa yang sengaja melanggar hukum dan yang diketahui oleh remaja itu sendiri bahwa perbuatannya itu sempat diketahui oleh petugas hukum ia bisa dikenai hukuman.

Penyidikan atau pengusutan dalam acara pidana dapat dilakukan terhadap seorang tersangka apabila orang tersebut telah melakukan suatu kejahatan atau peristiwa pidana. Peristiwa pidana itu dapat diketahui melalui : Laporan atau pengaduan, Pemberitaan pers dan Kedapatan tertangkap tangan.

Penyalahgunaan narkotika oleh kalangan remaja tidak dapat digolongkan sebagai kenakalan yang wajar, penyalahgunaan narkotika merupakan suatu yang memprihatinkan karena akibatnya akan terasa pada hari esok bagi generasi penerus. Rusaknya generasi penerus berarti rapuhnya ketahanan nasional dan pembelaan negara. Narkotika dan remaja merupakan suatu bejana berhubungan karena korban-korban kecanduan narkotika sebagian besar adalah bagian dari upaya untuk melindungi dan menyelamatkan paa remaja, narkotika dan remaja adalah masalah dunia yang berarti pula masalah Indonesia.